

Regierungsratsbeschluss

vom 23. April 2013

Nr. 2013/728

Auftrag Fraktion FDP.Die Liberalen: Von der Schule in die Sozialhilfe? (04.09.2012); Stellungnahme des Regierungsrates zum Änderungsantrag der Sozial- und Gesundheitskommission (SOGEKO) vom 27. März 2013 (A 108/2012)

1. Feststellungen

Mit Datum vom 27. März 2013 unterbreitet die Sozial- und Gesundheitskommission (SOGEKO) ihren Änderungsantrag zum Auftrag Fraktion FDP.Die Liberalen: Von der Schule in die Sozialhilfe? (04.09.2012).

Erheblicherklärung mit folgendem Wortlaut:

Der Regierungsrat wird beauftragt, die Lebenslage der Jugendlichen und jungen Erwachsenen in der Sozialhilfe zu untersuchen und im Rahmen eines Berichtes darzulegen. Die Gruppe der Jugendlichen und jungen Erwachsenen ist bei der Ausarbeitung einer übergeordneten, umfassend ausformulierten, kantonalen Strategie zur Bekämpfung der Armut besonders zu berücksichtigen. Die bestehenden Sanktions- und Kürzungsmöglichkeiten sind auszuschöpfen und unter Einbezug des Verbandes Solothurner Einwohnergemeinden VSEG die entsprechenden Richtlinien anzupassen. Die aus der Untersuchung gewonnenen Erkenntnisse haben darin einzufließen.

2. Beschluss

Dem Änderungsantrag der Sozial- und Gesundheitskommission (SOGEKO) vom 27. März 2013 wird zugestimmt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilagen

Änderungsantrag der Sozial- und Gesundheitskommission vom 27. März 2013

Verteiler

Regierungsrat (6)

Amt für soziale Sicherheit (4); CHA, HAN, BOR, Ablage

Aktuarin SOGEKO

Parlamentsdienste

Traktandenliste Kantonsrat